

25. Int. Langenloiser Stadtlauf 2010

(am Samstag, 4. September 2010, unter dem Ehrenschutz der Sparkasse Langenlois)

Bei der 25ten Auflage des Langenloiser Stadtlaufes standen dieses Jahr insgesamt 363 Läufer/innen bei verschiedensten Bewerben am Start. Die Laufbedingungen waren sehr gut und so durfte man schon im Vorfeld mit guten Zeiten rechnen. Neben den Kinderläufen, dem Staffel- und dem Hauptlauf, fand heuer auch erstmals ein Hobbylauf über 3,8km statt, der sehr gut angenommen wurde.

Um 14:00 wurde der erste Bewerb der Kinderläufe gestartet. In insgesamt 6 Läufen über Distanzen von 400 bis 1400m gingen Kinder und Jugendliche bis zu einem Alter von 15 Jahren an den Start. Besonders erfreulich ist, dass hier mit 95 Teilnehmern eine deutliche Steigerung gegenüber dem Vorjahr zu erkennen war. Alle waren topmotiviert und auch die Kleinsten gaben bereits alles. Direkt im Anschluss an den jeweiligen Bewerb gab es für die schnellsten 6 Buben und Mädchen Pokale und Medaillen. Wie jedes Jahr wurde das Startgeld für diese Läufe von unseren Sponsoren übernommen, sodass der Start für die Kinder gratis war. Von unserer Seite nochmals ein herzliches Dankeschön für diese Unterstützung!

Auch beim Staffellauf (3x 1,4km), der um 15:15 gestartet wurde, gab es mit 25 teilnehmenden Staffeln eine deutliche Steigerung zum Vorjahr. Ebenfalls gesteigert haben sich dieses Jahr unsere Promis, die in der Besetzung Sparkassendirektor Karl Marksteiner, Bezirkshauptmann Werner Nikisch und Bürgermeister Hubert Meisl an den Start ging. Für den Sieg bei den Herren hat es aber nicht ganz gereicht, denn den holte sich die Staffel ULC Langenlois 1, vor dem BG Horn und der Staffel Cool Runnings. Bei den Damen siegte die Staffel Galopp-Galopp-Galopp vor den Desperate Housewives. Die meisten Staffeln gingen beim Mixed Bewerb an den Start. Schnellste Staffel war hier die Familie Schiebl (We are family), vor dem Zöbinger Sportklub 05 und Heuriger Leopold Team 2.

Unter den 46 Teilnehmern des Hobbylaufes über 3,8km, der pünktlich um 16:15 gestartet wurde, stand mit Clemens Zeller (ULV Krems) auch der Österreichische Rekordhalter über 4000m am Start. Am Ende einer erfolgreichen Freiluftsaison (u.a. Teilnahme an der EM in Barcelona), trainiert er nun im Ausdauerbereich und nutzte den Lauf als willkommene Abwechslung im Training. Da er im Wettkampf noch nie zuvor so eine lange Distanz gelaufen ist, waren alle gespannt wie er sich schlagen würde. Zeller lief über die gesamte Distanz gemeinsam mit seinem Clubkollegen Adolf Bauer an der Spitze und setzte sich im Zielsprint um 0,4s durch. Mit etwas Abstand belegte Andreas Redl (ULC Sparkasse Langenlois) den ungefährdeten dritten Rang. Siegerin der Damenwertung wurde Marina Scheiber, vor Dr. Elke Schiebl-van Veen (LTL) und Adriana Höller (LTU Waidhofen). In der Sonderwertung „NÖ Volkshochschulen“ siegte Andreas Kompek, vor Heinz Lunzer (beide ULC Sparkasse Langenlois) und Dr. Christian Schiebl (LT Lengelfeld). Die

Damensonderwertung gewann Dr. Elke Schiebl-van Veen (LTL), gefolgt von Adriana Höller (LTU Waidhofen) und Sofie Schiebl (Joduclub Krems).

Zeitgleich mit dem Hobbylauf wurde auch der Hauptlauf über 9,6km gestartet. 147 Läufer/innen gingen auf die exakt vermessene Strecke, die 5 Runden um den Loibach führt. Bis kurz vor dem Start galt Wolfgang Hiller (ULV Krems), der dreifache Seriensieger des Kremser Silvesterlaufes, als Favorit auf den Sieg. Doch etwas überraschend, meldete sich aber kurz vor dem Start der Streckenrekordhalter und Sieger von 2003 und 2009, Kidus Gebremeskel (ETH) für den Lauf an. Erwarteterweise setzte sich Gebremeskel bald vom Rest des Feldes ab und siegte mit einer Zeit von 29:22min. Dahinter lief Wolfgang Hiller ebenfalls ein einsames Rennen und wurde in 31:21 ungefährdeter Zweiter. Den dritten Rang belegte Jürgen Teichtmeister (ULV Krems) in 33:23.

Schnellste Dame war Eva Stauber (Run for GOGA) in 39:28, vor der erst zwölfjährigen Sophie Grabner (ULC Horn) in 39:44, die lange Zeit das Damenfeld anführte. Dritte wurde Jennifer Goldnagel (ULV Krems) in 42:03.

In der Langenloiswertung siegte erstmals der Zöbinger Philipp Gintensterfer. Er setzte sich gegen Leopold Groiß gefolgt von Erwin Heider (beide ULC Sparkasse Langenlois) durch. Bei den Damen siegte Dr. Renate Fellner-Färber (grossespruenge.at). Hinter ihr belegten Vorjahressiegerin Traude Hartl und Monika Brunner (beide ULC Sparkasse Langenlois) die weiteren Podestplätze.

Die abschließende Siegerehrung führten Bürgermeister Hubert Meisl, Sparkassendirektor Karl Marksteiner und ULC Obmann Erich Thaler durch. Hier wurden auch die beiden Gesamtsieger Kidus Gebremeskel und Eva Stauber wie schon traditionell üblich mit bestem Langenloiser Wein aufgewogen. Die gesamte Laufveranstaltung wurde wieder einmal gekonnt, mit viel Witz und Fachwissen, von Hans Ullrich Swoboda kommentiert.

Im Abschluss noch ein herzliches Dankeschön an alle unsere Sponsoren und auch an alle Helfer, ohne die eine solche Veranstaltung nicht durchführbar wäre, sowie allen Läuferinnen und Läufer für ihre Teilnahme! Wir sehen uns 2011 beim 26. Langenloiser Stadtlaufl!

Folder:

[Folder Seite1](#) - [Folder Seite2](#) - [Ausschreibung](#)

Ergebnisse:

Ergebnisse (als pdf):

[Hauptlauf](#) - [Hobbylauf](#) - [Staffellauf](#) - [Kinderläufe](#)

Urkundendruck (als xls):

[Hauptlauf](#) - [Hobbylauf](#)

Fotos:

Über 1300 gratis Fotos sind bereits unter sportevents4all.com online.

Auf der [Flickr-Fotoseite von sportevents4all](#) könnt Ihr auch alle Fotos in verschiedenen Auflösungen (bis zu 1500x1000) gratis herunterladen.

Weitere Berichte:

[Bericht in der Zeitung Niederösterreichische Nachrichten](#)

[Bericht auf der Homepage der Stadtgemeinde Langenlois](#)
[Bericht auf www.laufkalender24.at](http://www.laufkalender24.at)









